

市長（作野広昭君）

小川議員の質問にお答えいたします。

庭園都市についてであります。私はこの地域に受け継がれてきた白山から日本海までの自然豊かな資源を大切に、誰もがこの自然の恵みの中で生活していることを実感し、自然と共生できるまちづくりが大切であると考えております。

次に、政策にいかん反映されているのかとのお尋ねについては、主なものを挙げますと、市内全域を白山ジオパークのエリアとして捉え、白山を源流とする水の旅をテーマとして、霊峰白山を眺望できる視点場やジオスポットを整備するなど、市民や本市を訪れた人たちが身近に自然の豊かさを感じていただけるよう整備を進めるとともに、世界ジオパーク認定へ向けた取り組みを行っているところであります。

また、標高差のある本市の特徴を生かし、平野部から白山ろく地域に向かって1カ月以上鑑賞できる桜の名勝づくりを進めてまいります。さらに、古くから残る町並みとしての白峰地区重要伝統的建造物群の保存事業、白山や日本海をイメージしたJR松任駅周辺の整備、白山ろくからも通勤可能な農村と調和のとれた山島工業団地を整備し、松南小学校、朝日小学校には、周辺地域の借景を取り入れた体育館のステージと展望室の整備を進めてきたところであります。

今後とも先人から受け継がれてきた各地域の歴史、文化、経済などの特性を生かし、自然と調和したまちづくりを進めていきたいと思っております。